
美里町新中学校開校準備委員会協議結果報告書 

会 議 名 第９回代表者会 

日 時 令和５年９月２５日（月）１９時００分から 

場 所 中央コミュニティセンター３階 大ホール 

協 議 内 容 

〇新中学校の校歌について 

協 議 結 果 

 第８回代表者会の協議結果を受け、新中学校の校歌作成について、舘内聖美さんにお願いをし

たところ、作詞を夫である舘内浩二さん、作曲を舘内聖美さんが行うこととして承諾をいただけ

たことから、両者の紹介（別紙参照）をした後、校歌作成に当たっての意見交換を実施した。 

 

（１）委員からの意見 

 〇軍歌のような曲調、古めかしい曲調は好ましくないと考える。 

 〇これからの子供たちが歌いやすいものが良いのではないか。 

 〇大人になった時にも学校を思い出せるような曲が良いのではないか。 

 〇小牛田、不動堂、南郷の地域が融合した統合中学校となることから、その部分を踏まえた歌

詞にしていただければ。 

 〇子供たちが歌って元気になれるような曲が良いと考える。 

 〇未来へ向けてのメッセージ性があるものが良いと考える。 

 〇男子生徒が変声期を迎える時期なので、それを考慮した音域で作成していただきたい。 

〇入学式や卒業式で子供が歌った際に泣けるような曲を希望したい。 

 〇卒業後も思い出した際に好きになれるポイントがある歌が良いと考える。 

 〇小牛田、不動堂、南郷地域で共通している部分が鳴瀬川、江合川であると考えるので、鳴瀬

や江合といった部分は入れていただければと思う。 

 〇公募の結果で、小牛田、不動堂、南郷を１番、２番、３番に振り分けて欲しいという意見が

あったが、校歌の１番だけを歌うこともあるため、それを考慮した歌詞にしていただければ

と思う。 

 

（２）作成時期について 

  上記の意見を参考に令和６年７月を目途に校歌を完成させることとした。 

 

（３）その他の意見 

  開校時には体育館に校歌レリーフ（歌詞が書かれた板）を設置した方が良いと考える。 

⇒費用や作成期間等の確認を行い検討する。 

そ の 他 

【次回日程】 

〇令和６年１月２２日の週で後日、日程調整を行うこととした。 

 


